

Desde cambio de horas médicas hasta planificación universitaria: las complicaciones que crea el festivo

Reserva crítica que la poca anticipación frente a la instauración del nuevo festivo causará efectos colaterales.



Desde la Clínica Mila continúan con los estudios de viabilidad en el terreno.

Algunas áreas de la educación y la salud no recibirán de buena forma la confirmación de que este festivo se hará efectivo debido a sus complejas y variadas gestiones.

En el área de la salud, el establecimiento de la Clínica Mila, de la Universidad de Chile, Alvaro Paredes, afirma que los docentes, estudiantes y personal administrativo se verán afectados por el cambio de horario.

Por su parte, el gerente general de la Clínica Mila confiere con los académicos del 100% de las carreras de medicina, dental y odontología en la Facultad de Odontología de la Universidad de Chile.

En el plano educacional los universitarios se ven más afectados. El doctor de la U. de Chile, Federico Valde, sostiene que "habrá un impacto en la planificación de las actividades académicas, en la coordinación de las actividades de enseñanza y aprendizaje".

Conoce más detalles en "El Mercurio".

¿Quieres seguir leyendo? Abonate

Comenta esta noticia

- Comments section with user avatars and text.

OTROS ESPECIAL

Compra tu Nuevo Audi Q7 advertisement.

Abastible advertisement.

Fibra advertisement.

RallyMobil advertisement.

PABELON advertisement.

POSTALIA advertisement.